

Meine Hausordnung als Schüler/in der Erich-Ohser-Grundschule

Ich bin hier Schüler/in und nicht mehr klein. Im Schulhaus halte ich unsere Regeln ein.

A Verhalten in der Schule und im Schulgebäude

1. Zum Unterricht darf ich ins Haus.
Ist er vorbei, lauf ich schnell nach Haus`.
2. Schön sauber soll es bei uns sein,
drum geh ich nur mit Hausschuhen ins Zimmer hinein.
3. Ich bin ein Fuchs und werfe geschwind
den Müll nur dorthin, wo auch Abfalleimer sind!
4. Um ohne Angst und Stress zu lernen gern,
halt ich mich von Streit, Gewalt und Drogen fern!
5. Ich verhalte mich stets leise, freundlich, ehrlich und fair.
Das fällt mir wirklich gar nicht schwer.
6. In der Schule trage ich fein,
Kleidung die angemessen und rein.
Verdeckt sind Popo sowie Brust und Bauch,
so ist es hier bei uns der Brauch.
7. Schmuck, Geld, Handy, Smartwatch, Pokémon Karten und Spielzeug lasse ich daheim
oder schließe diese Dinge zum Schutz in mein Schließfach ein.
Nur so kann ich es machen,
die Schule übernimmt keine Haftung für diese Sachen.

B Tagesablauf

1. Um 7:15 Uhr öffnet man die Tür
und ich sage freundlich „Guten Morgen“ dafür.
Habe ich mal später, dann merke ich mir,
erst wenn es klingelt, öffnet sich für mich erneut die Tür.
Stete Pünktlichkeit ist wichtig.
Komme ich rechtzeitig, so ist es richtig.
2. Ich nutze die Pause für Toilette, Frühstück, Erholung und Spiel,
beim Vorklingeln mach ich mich fürs Lernen bereit, das ist mein Ziel.
3. Treffe ich im Schulhaus erwachsene Leute,
dann grüße ich freundlich und das nicht nur heute!
4. Für das unerlaubte Öffnen unserer Schultür besteht ein Verbot,
da beim Einlass von Fremden unsere Sicherheit ist bedroht.
5. Ist die Schule dann vorbei,
räume ich auf eins-zwei-drei.
Der Stuhl kommt auf den Tisch,
dann macht die Reinigungsfrau alles frisch.

C Einnahme des Frühstückes sowie des Schulessens

1. Getränke wie Energy und Cola das weiß jedes Kind,
sehr ungesund für den Körper sind.
Für Konzentration und Energie ohne Qual,
sind Wasser oder Tee die bessere Wahl.
2. Chips und Süßkram nasche ich zu Haus`,
aus meiner Schulbrotbüchse schließe ich dies aus.
Regelmäßig etwas Obst und Gemüse geben Kraft und Power,
helfen uns täglich zu werden etwas schlauer.
3. Im Speiseraum soll es schmecken uns allen.
Ruhe und saubere Tische sicher nicht nur den Kindern gefallen.
Drum sei nicht dumm, schrei nicht herum!